



オープニングを飾った鼓笛隊演奏♪



腰鼓を踊る中部小児童



中央中バンド演奏♪



◀AKB48の曲演奏では、男子生徒がセーラー服に変身!!見事な振付で会場は盛り上がりました



カクレンターレが
多久に来た!!

11/3 11/4

第42回 多久まつり

△EXILEのものまねでおなじみの『ダブルネーム』が多久まつりに登場。ものまねやステージを飛び出しての来場者とのパフォーマンスなど会場は大盛り上がり。素敵な歌声に酔いしれました

特集 I 秋のまつり 特集

紅葉が色づき始める晩秋の到来とともに、秋季釈菜、そして今年で42回目を迎えた多久まつりが行われました。

紅葉に彩られた聖廟では10月28日、秋季釈菜・孔子祭が行われ、創建以来300年以上続く釈菜式典にはじまり、釈菜の舞、腰鼓など勇壮な演舞が披露され、多くの来場者で賑わいました。

11月3日、4日の多久まつりは秋晴れのもと、緑が丘小の鼓笛隊演奏でスタート。多久の良さを知り、多久の元気が集結したおまつりとなりました。

今月号では、秋季釈菜と多久まつりにスポットを当て、写真で振り返ります。



▲多久町老人会、中部小児童の「参列生徒の唱歌」



▲甘酒をお供える祭官ら

10/28

秋季釈菜・孔子祭



▲色鮮やかな衣装で優雅な舞の太極拳



▲花棒舞を披露するのぞみ保育園児



▲元気よく「幼児太鼓」を演奏する多久保育園児